
第２回高校説明会 ＆ 学び舎 

10 日(火)に、県内の５つの私立高校から、校長先生や進路担当の先生にお越

しいただき、３年生と保護者を対象にした第２回高校説明会を行いました。学校

の特色だけでなく、本校の卒業生が頑張っていることも話題にしていただき、興

味深くお話を聞かせていただきました。聞く態度が良かったとの感想もいただ

き、受験に向け､関心が高まった生徒も多いのではないかと思います。 

    

また、同日から、３年生の希望者を対象にした学び舎を始めました。Ｗ先生(数

学科)とＫ先生(理科)に、毎週火曜日と木曜日の放課後を使い、補充学習をして

いただきます。お二人の先生は指導力があり、受験に向けて、大切なポイントを

しっかり教えていただけると思います。先生方､宜しくお願いします。          

         

地域が応援したい学校に（嬉しい報告です） 

先日、地域にお住まいの方から連絡がありました。その方の御家族の方が一人

で散歩中に、転げて動けなくなっていたところ、本校の生徒に助けてもらったと

いうことでした。お礼が言えなかったので、是非、名前を教えてほしいとの連絡

でしたので、早速、生徒に呼び掛けたところ、３年生の入江琉生君と宮内章成君

の二人であったことが分かりました。 

一昨日、御家族の方が来校され、二人へのお礼の手紙等を届けていただきまし

た。二人の生徒にとっては、当たり前に行ったことが、困っている方から見ると、

本当に有り難い出来事だということが伝わってきます。 

また、先月、教職員が下校指導をしていた時には、観光に来られていた方が、

「私みたいな見ず知らずの者にも挨拶をしてくれて嬉しかった。よく挨拶がで

きますね。」と、声を掛けていただきました。こちらも、普段から生徒が当たり

前に思って行っている挨拶が、された側からすると、とてもほっこりする出来事

であることが分かります。 

どちらの話も、生徒の良いところを認め、伝えていただいたことを本当に嬉し

く思います。内中生の良さを再確認し、心が温かくなりました。 
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文武両道を成し遂げよう（初めての前期末テスト） 

来週 10月 19日（木）に、今年度、中間テストを廃止した関係で、今回が初め

てとなる前期末テスト行います。昨日が内子地区の地方祭のため、一昨日、テス

ト発表を行い、出題範囲や学習のポイントなどを伝えました。今回は、１教科(技

術科または家庭科)だけなので、部活動は行いながら、部活動休養日の翌日にな

る木曜日にテストを行います。時間を有効に使い、学校行事や部活動との両立を

果たしてほしいと思います。 

テストは今まで学習したところから出題されますので、テスト範囲を確認し

ながら、教科書やワークを振り返り、分からなかったところや間違えたところを

しっかり確認し、「できなかったところができるようになる」よう勉強しておい

てください。きっと、同じような問題が出題されます。そして、最終的には、そ

の努力が受検（受験）に繋がります。分からなければ、遠慮なく先生方に聞いて

ください。 

文化祭に向け、頑張っています！ 

10月 29日（日）に行う文化祭に向け、全校生徒が「体育大会の熱き想いを今

一度」と、リーダーを中心に真剣な表情で合唱練習等に取り組んでいます。 

また、11日(水)からは、放課後を利用した合唱特別練習が始まりました。 

現時点では、全ての学級が優勝候補です。残り２週間余り、抜け出すのはどの

学級でしょうか。 

内中生の熱い戦いから目が離せません。きっと、本番では参観者の皆さんの心

を動かし、感動をお届けすることができるのではないかと思います。 

写真は、合唱特別練習(３年生)の様子です。今年で最後となる３年生は、今ま

で以上の合唱にしたいと、どちらのクラスも合唱に掛ける思いが伝わってきま

す。例年以上の熱い勝負をどうぞお楽しみに。 

       

     

文化祭の昼食注文、ありがとうございました！ 

文化祭の昼食注文に御協力いただき、ありがとうございました。現在、ＰＴＡ

学年・学級委員の皆さんに、集計をしていただいており、近いうちにバザー券を

お届けできるのではないかと思います。今年度は、さらにメニューが増え、文化

祭に花を添える昼食時間になると思います。どうぞ、お楽しみに。 


